

Con 39% Los Ríos es una de las regiones líderes en ejecución de Obras Públicas a nivel nacional

EN CIFRAS. MOP regional ha ejecutado 95 mil millones de pesos, que se desprenden del presupuesto total decretado para 2025, que llega a 250 mil millones de pesos.

Una buena noticia para la inversión en materia de Obras Públicas se dio en la región de Los Ríos, porque hacia el cierre del mes de mayo, la región se posiciona a nivel nacional como una de las líderes en ejecución presupuestaria, con un porcentaje de gasto actual de 39%, que equivale a 95 mil millones de pesos, respecto del presupuesto total decretado para el MOP este año 2025, que asciende a 250 mil millones de pesos.

El buen cumplimiento en el gasto permite a Los Ríos superar incluso el promedio nacional que llega a 32%, lo que se explica principalmente por el trabajo regional de las direcciones de Vialidad, Aeropuertos y Obras Hidráulicas, que lideran la inversión a la fecha.

La Dirección de Vialidad presenta una ejecución actual de 40%, y como es tradicional durante los primeros meses de verano y otoño, mientras la condición climática lo permite, se avanzó en faenas de asfaltado de diferentes proyectos. En ese sentido, se destacan los importantes progresos en las pavimentaciones de las rutas Torobayo-Curiñanco en Valdivia y Choshuenco-Riñihue en Panguipulli, además de otros



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

LAS OBRAS DE MEJORA-MIENTO EN EL AERÓDROMO DE PICHONY, EN MARQUINA, SE CUENTA ENTRE LOS PROYECTOS QUE DESTACAN DURANTE EL ÚLTIMO PERÍODO.

“

Este 39%, nos permitirá incluso sobreponer la meta que tenemos fijada como región, en el sentido de llegar a una ejecución de 42% para fines de junio...”

Nuvia Peralta

Seremi de Obras Públicas.

contratos específicos.

La Dirección de Obras Hidráulicas ha mostrado buena ejecución con proyectos relativos a control de cauces, de-

fensas fluviales y conservaciones de sistemas de aguas lluvias, ítems donde el gasto alcanza un 56 por ciento.

A su turno, la Dirección de Aeropuertos exhibe un gasto de 60%, basado principalmente en el contrato de conservación del área de movimiento del Aeródromo Pichoy, que incluye la reposición de pavimentos en la pista, área de movimiento y calles de servicio del recinto aéreo regional.

“Estamos bien conformes con la ejecución que llevamos casi al cierre del mes de mayo, porque este 39%, nos permitirá incluso sobreponer la meta que tenemos fijada como región, en el sentido de llegar a una ejecu-

ción de 42% para fines de junio, cuando termine el primer semestre. Además, hoy estamos sobreponiendo el promedio nacional de ejecución que se sitúa en 32%. Ahora, con la llegada del invierno el nivel de ejecución baja un poco, debido que muchas obras, especialmente las de la Dirección de Vialidad y sus pavimentaciones, se paralizan hasta fines de septiembre, cuando nuevamente las condiciones de temperatura permitan realizar faenas de asfaltado; por eso es tan importante haber cumplido hoy con la proyección que nos trazamos para el primer semestre de 2025”, dijo la seremi de Obras Públicas de Los Ríos, Nuvia Peralta. ☸